

ABSTRAK

Irfan Rahmatullah. 2023. *Pengaruh minat, kemudahan, kebermanfaatan, fitur layanan terhadap penggunaan transaksi online E-Wallet link aja syariah di Banjarmasin Selatan.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Prof. Dr. H. Akh.Fauzi Aseri, M.A.

Kata Kunci: Minat, Kemudahan, Kebermanfaatan, Fitur Layanan, Penggunaan Transaksi

Pada era digitalisasi, sistem pembayaran bertransformasi menjadi dalam bentuk digital. Salah satu bentuk dari pembayaran digital ialah menggunakan e-wallet atau dompet digital. Mengingat Indonesia merupakan negara muslim terbesar di dunia, e-wallet syariah perlu menjadi sistem pembayaran digital yang harus diperhatikan untuk dapat mengakomodir kebutuhan transaksi muslim di Indonesia. Dominasi e-wallet yang tidak berbasis syariah menjadi salah satu tantangan yang dihadapi oleh e-wallet syariah dalam menggaet pasar. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan e-wallet syariah pada Layanan Syariah LinkAja.

Metode pengumpulan data yang digunakan ialah dengan menyebar kuisioner kepada 97 responden. Metode analisis yang digunakan yaitu uji validitas, uji reliabilitas, dan analisis faktor dengan menggunakan software SPSS 25.

Berdasarkan hasil penelitian menggunakan perhitungan statistik *SPSS 25 for windows* menunjukkan bahwa Pertama, uji parsial (uji t) menyatakan bahwa variabel minat (X1) dan kemudahan (X2) Tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap penggunaan transaksi online e-wallet link aja syariah di Banjarmasin Selatan, variable kebermanfaatan (X3) dan fitur layanan (X4) terdapat pengaruh yang signifikan terhadap penggunaan transaksi online e-wallet link aja syariah di Banjarmasin Selatan. Kedua secara simultan (uji f) menyatakan bahwa variabel bebas dalam penelitian ini, yaitu minat (X1), Kemudahan (X2), Kebermanfaatan (X3), dan Fitur Layanan (X4) berpengaruh secara simultan terhadap penggunaan transaksi online e-wallet link aja syariah di Banjarmasin Selatan.